

LIFE WITH MUSIC

ぐんまで音楽のある暮らし



2025.3.16 sat 14:00開演 移住・交流情報ガ-デン

いつも隣に音楽を。 。 。 そんな暮らしをぐんまでも



春のスペシャルセミナー ぐんまな日々×群馬交響楽団

音楽がそばにある暮らし
生演奏とともに群馬県を知る120分♪

3/16 (日) 14:00~
移住・交流情報ガーデン
(東京・八重洲)

〈第一部〉トークセミナー
「群馬だから実現できた私の音楽活動」
〈第二部〉トロンボーンとフルートによる
生演奏! あの名曲も登場! ?

《 G U E S T 》



群馬交響楽団
首席トロンボーン奏者
越智大輔さん
(愛媛県今治市出身)



フルート奏者
越智麻結さん
(千葉県松戸市出身)

八重洲会場からの
リアル&オンライン♪
#群馬交響楽団 #移住 #高崎

群馬交響楽団の首席トロンボーン奏者の越智大輔さんと
パートナーでフルート奏者の越智麻結さんが生演奏をする春のスペシャルセミナーを開催します! (無料)

群馬県が誇る群馬交響楽団は、戦後まもなく「高崎市民オーケストラ」として誕生しました。“地域に根ざした日本を代表するオーケストラ”に成長した群馬交響楽団は、今年、創立80周年を迎え、県内の音楽の普及に大きく貢献しています。また、高崎市では2019年に高崎芸術劇場が完成し、群馬交響楽団の本拠地になりました。その他にも「高崎音楽祭」など多種の音楽イベント開催や、市営のプロ専用レコーディングスタジオ「TAGO STUDIO」があるなど、“音楽のある街”として知られています。

本セミナーでは、音楽があふれている街、高崎に移住して活動する群馬交響楽団の首席トロンボーン奏者・越智大輔さんとパートナーでフルート奏者の越智麻結さんをゲストスピーカーに迎え、「群馬だから実現できた私の音楽活動」と題して、群馬や高崎での暮らしがたりや子育てをしながらの住み心地、魅力など、生活者として生の声をうかがいます。また、国内に数あるオーケストラの中で、どうして群馬県で活動することを選んだのか、他県との比較、オーケストラの一員として目指すものは何か、トロンボーン・フルートの魅力など感想をお聞きします。セミナーの後半では、お二人が、トロンボーンとフルートのアンサンブルミニコンサートを披露。息の合った生演奏を聴くことができます。

お子様からご年配の方まで幅広い方に馴染みのある名曲が響きます。
あの名曲も登場するかもしれません!

音楽がそばにある暮らし、群馬県を知る120分♪ ぜひ、お気軽にご参加ください。お申込みはこちら

